

# 横川っ子だより 愛

## 一学期の折り返し

あつという間に一学期も折り返しを迎えました。予定していた行事や学習も順調に進み一学期の活動真っ盛りといった感じです。6月は、プールでの授業が始まります。また、防災学習を中心とした授業公開を予定しています。季節外れのインフルエンザの流行が心配ですが、子どもたちがいきいきと活動できるよう教職員一同がんばります！ご支援・ご協力よろしくお願ひします。

## どろんこ運動会

大矢知農園部、横川小学校区連絡調整会議の皆さんによるどろんこ運動会が、4年ぶりに開催されました。予想以上にたくさんのお子どもたちが集まり、大盛況でした。子どもたちは、日ごろ体験できない田んぼでの活動に大喜びでした。3年間の空白期間もあり、準備等大変ななか実施していただきありがとうございました。



## プール清掃

4年ぶりに、横川小学校のお子どもたちと教職員でプール清掃を行いました。4年前の記憶をたどりながら、そして、オタマジャクシなどプールに住んでいた生き物にも配慮しながら、みんなが使うプールを一生懸命掃除しました。6月13日(火)にプール開きを予定しています。安全を第一に、学びのある楽しいプールでの授業にしたいと思ひます。

